

OVACIONES

LUNES 25 DE FEBRERO DE 2019 | NUMERO 25124 AÑO LXXII

© 2019 Opciones Gráficas y de Distribución de Periodicos, S. de CV

http://www.ovaciones.com

Busca PAN en Diputados garantizar espíritu civil

Fast track a Guardia y ley reglamentaria

Requiere aval en 17 congresos estatales; elaboran ya secundarias

POR PATRICIA RAMIREZ

La Cámara de Diputados se prepara para aprobar vía fast track la minuta que envió el Senado para crear la Guardia Nacional en los términos y condiciones que fue avalada.

El coordinador de los diputados de Morena, Mario Delgado Carrillo, confirmó que trabajan para que se le dispensen todos los trámites y sea aprobada lo más pronto posible.

Luego de que la semana dijo que podrían hacerse cambios a lo aprobado, ayer afirmó que la Cámara se sumará a aprobarla en sus términos para que sea enviada a los Congresos estatales, donde requiere de ser aprobada en la mitad más uno -17-, por ser una reforma constitucional.

La bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados anunció que ya trabaja en la elaboración de las leyes secundarias de la Guardia Nacional para garantizar que se preservará su espíritu civil.

El coordinador de los diputados panistas, Juan Carlos Romero Hicks, advirtió que hay quienes todavía desean dejarse el acento militar a la Guardia Nacional y por ello los diputados de Acción Nacional van a defender el avance alcanzado hasta ahora.

Agregó que por encima de mayorías parlamentarias, altos índices de popularidad y decisiones unipersonales, a la sociedad le dejó satisfecho que se mantenga en México el sistema de contrapesos al poder político.

LLAMA A LA RECONCILIACION



CHELTUMAL, Quintana Roo.- Andrés Manuel López Obrador. Comemoración del Día de la Bandera.

Ver página 3

“Estamos trabajando de manera coordinada con el gobernador, se ha portado a la altura, no me importa que estén de acuerdo, mi pecho no es bodega, siempre digo lo que pienso”.

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

Confianza a inversión: IP

La Guardia Nacional puede ser un detonante en los indicadores de confianza e incluso para la atracción de la Inversión Extranjera Directa (IED), aseguró el presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur), José Manuel López Campos.

“La competitividad del país no sólo se mide por la calidad o el precio de sus productos, sino por la seguridad patrimonial y la

certeza jurídica para realizar negocios”, argumentó el dirigente a través de un comunicado.

De ahí que la lucha frontal contra la corrupción es una de las acciones positivas de la actual administración federal, pero no debe limitarse sólo a evitar que este flagelo no exista en el futuro, apuntó.

“Esperamos que la lucha contra la corrupción sea también un combate contra la impunidad, que es su hermana gemela, y si no se señalan

responsables de los desvíos de recursos de los que se ha hablado tanto, se estaría alentando a que en el futuro vuelvan a presentarse nuevos casos”, argumentó.

La aprobación unánime del Senado de la República del dictamen para establecer la Guardia Nacional coincide con los argumentos de la Concanaco Servytur sobre su temporalidad y del mantenimiento del mando civil, comentó.

Ver página 4

SE CONOCERA HOY



CUAUTLA, Mor.- Conteo de votos.

Respeto a resultado de consulta: Ramírez

El coordinador general de Comunicación Social de la Presidencia de la República, Jesús Ramírez Cuevas, aseguró que el gobierno de México respetará la decisión de los pueblos consultados sobre el Proyecto Integral Morelos, que incluye la operación de la planta termoeléctrica de Huezca, Morelos.

En ese sentido, presentó en su cuenta de Twitter @JesusRCuevas el corte al 23 de febrero sobre la participación ciudadana para la edificación de referida obra.

El funcionario federal explicó que se capturaron ciento por ciento de casillas en Tlaxcala, es decir 27; mientras que en Morelos van 93.33 por ciento, equivalente a 70 de las 75 instaladas, y en Puebla también suman 93.33 por ciento, que significa un total de 42 de 45 casillas.

Ramírez Cuevas afirmó que “el Gobierno de México amplía la democracia, y respetará la decisión de los pueblos consultados”.

Participan 53 mil La subsecretaría de Desarrollo Democrático y Participación Social de la Secretaría de Gobernación (Segob), Diana Álvarez Maury, informó que la consulta tuvo una participación total de 53 mil 532 personas.

En conferencia de prensa en esta ciudad, la funcionaria federal destacó que durante los dos días del ejercicio prevaleció un respeto total a la libertad de expresión en todos los lugares y momentos y agradeció el apoyo de las comisiones nacional y estatal de los Derechos Humanos en labores de observación.

Ver página 3

Ejecutan a 6 y hieren a 5 en bar de Morelos

CUERNAVACA, MOR.- Al menos seis personas murieron y cinco resultaron heridas en un ataque armado en el interior de un bar en el Municipio de Yautepec, informaron autoridades.

Los informes oficiales indican que poco después de la medianoche un grupo de sujetos armados irrumpió en el bar La Palma, ubicado en la carretera Yautepec-Ticmán, en la Colonia San Juanito, y abrió fuego en forma indiscriminada contra los presentes.

En el lugar murieron cinco hombres y una mujer. El encargado del bar

se encuentra entre los lesionados. Los lesionados fueron trasladados a un hospital para su atención médica.

Los índices de violencia se han disparado en los últimos años en la entidad, varios de cuyos municipios han sido bastiones de grupos criminales como los denominados Rojos.

Ante la grave situación, se han reforzado las medidas de seguridad con la presencia de fuerzas federales. Sin embargo, prevalece la violencia en varias comunidades.

Ver página 6

En 40 días, Sectur se mudará a Chetumal

CHELTUMAL, QR.- El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, informó que el turismo es una de las actividades de mayor generación de empleo, que se impulsará para fortalecer el crecimiento regional y combatir a la inseguridad.

Al presentar la Estrategia Nacional de Turismo 2019-2024, el mandatario destacó “la importancia que tiene para la economía nacional este sector, 22 mil millones de dólares de divisas, sólo superado por la industria automotriz y por las remesas,

por eso nos importa mucho mantener el crecimiento económico en esta área y seguir creando empleos”.

En el acto en el que se informó que en 40 días comenzará la mudanza de las oficinas de Turismo, López Obrador enfatizó su

apoyo “al sector turístico de México, a los actores principales, a los inversionistas todas las facilidades para que puedan invertir sin burocracia, sin corrupción, sin moches, eso ya se acabó”.

Ver página 3

Barbosa y Armenta arrancan campaña

PUEBLA, Pue.- Los precandidatos Luis Miguel Barbosa, Alejandro Armenta Mies y Nancy de la Sierra Arámburo han comenzado su labor proselitista en busca de la candidatura de Movimiento Regeneración Nacional (Morena).

Barbosa Hueza llamó a firmar un pacto de reconciliación que Puebla requiere de la paz en beneficio del estado.

Durante su arranque de campaña en el Parque Juárez ante los militantes del instituto político dijo que sólo el pueblo organizado pue-

de salvar al pueblo, y sólo el pueblo organizado puede salvar a la nación mexicana, por eso se necesita que Morena gobierne Puebla.

“Los invitamos a firmar este pacto y acuerdo de la reconciliación, de la paz en beneficio de Puebla, los invito a que todos seamos parte de este propósito del bienestar por nuestro estado”, acotó.

El candidato de Morena saldrá de una encuesta, tal como ha sucedido en otros procesos electorales.

Ver página 5

UN EXITO, LA SUBASTA



SANTA LUCIA, Méx.- De 218 vehículos, 196 fueron vendidos. Hoy se darán a conocer cifras oficiales de la subasta de vehículos que utilizaba el gobierno federal en el sexenio anterior.

Ver página 2

VENTANA

No es por nada, pero habrá demanda de celdas.

VENEZUELA

Buscan aumentar cerco a Maduro tras disturbios

Página 7

RESPALDO

Consejo Ciudadano atenderá denuncias por WhatsApp

Página 8

OLGA SANCHEZ

Se acabaron sindicatos de Estado

Página 3

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

POLITICA EN LAS...

Daniel Molina Página 4

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez Página 5

SIN GAFETE

Isabel Arvide Página 6

FRONTERAS...

Fernando Fuentes Página 7